



Comunicado de prensa
28 de Noviembre 2013

BMW X6 M Design Edition:

Complementos exclusivamente deportivos para los 100 elegidos.

BMW M GmbH ha lanzado una nueva variante del BMW X6 M en una edición limitada de 100 coches. El exclusivo BMW X6 M Design Edition cuenta con elementos particularmente deportivos y visualmente impactantes, tanto en el interior como en el exterior. El modernizado interior del BMW X6 M Design Edition está completamente revestido de cuero Merino, incluido un panel de instrumentos bicolor en la combinación Schwarz y Mugello Rot con costuras de contraste en Mugello Rot.

Otra seductora característica con la que cuenta de manera exclusiva el BMW X6 M Design Edition son las molduras interiores BMW Individual en pintura Piano negra con un emblema específico para esta edición.

Desde el exterior, el BMW X6 M Design Edition se distingue por sus llantas M Performance de aleación ligera en formato de 21 pulgadas con diseño de radios dobles y elementos en fibra de carbono. El acabado de pintura exterior se puede especificar en Alpineweiss, Black Sapphire o Melbourne Rot metalizado. Todo ello se combina para crear una mezcla de colores elegante y a la vez deportiva, en una combinación disponible de manera exclusiva en las 100 unidades del BMW X6 M Design Edition que saldrán de fábrica.

BMW X6 M Design Edition: actualizaciones visuales para el exterior y para el interior

Desde que se lanzó al mercado en 2008, el primer coupé de actividades deportivas del mundo ha combinado la versatilidad que garantiza un modelo BMW X con las elegantes líneas deportivas de un coupé. El BMW X6 M Design Edition pone de relieve de manera particularmente impactante la ya destacada posición de buque insignia que ostenta el BMW X6 M de alto rendimiento.

Con sus detalles de diseño cuidadosamente seleccionados, el BMW X6 M Design Edition agudiza el perfil del BMW X6 M como inconfundible figura de culto en el segmento premium de tracción a las cuatro ruedas. Todos los modelos BMW X6 M Design Edition cuentan con llantas M Performance de aleación ligera en formato de 21 pulgadas con diseño de radios dobles. La parte frontal está definida por la parrilla doble de BMW y por las carcasas negras de los espejos retrovisores exteriores. El proceso de ajuste preciso de la aerodinámica se pone de relieve mediante el splitter frontal M Performance de fibra de carbono, el alerón trasero M Performance y el difusor trasero, también negro. Y aquellos que deseen añadir a la mezcla una mayor inspiración en el automovilismo, también pueden elegir los adhesivos opcionales M Performance con franjas en los colores BMW M.

Completamente revestido en cuero Merino con costuras de contraste en Mugello Rot.

El sofisticado, pero deportivo diseño, continúa en el interior. El cuero Merino hace acto de presencia en el panel de instrumentos bicolor en la combinación Schwarz y Mugello Rot con costuras de contraste en Mugello Rot.



Los asientos también presentan elementos de contraste en cuero rojo. Las molduras interiores BMW Individual en pintura Piano negra incluyen un emblema «1/100» específico para el modelo, el cual ratifica la exclusividad del BMW X6 M Design Edition.

Junto con las características detalladas hasta ahora, BMW M GmbH también ha reunido una seleccionada gama de opciones realizadas a medida de manera precisa para el X6 M Design Edition y ofertadas para esta serie limitada como un único paquete. Dicho paquete incluye asientos delanteros calefactables, apoyo lumbar, paquete de compartimentos, acristalamiento de protección solar, Head-Up Display con una pantalla adicional específica M y el sistema HiFi Professional o el sistema de audio BMW Individual de gama alta.

Al igual que en la versión de serie del BMW X6 M, el motor BMW M de gasolina de ocho cilindros TwinPower Turbo de 4.395 cc que desarrolla 408 kW (555 CV) de potencia y un par motor de 680 Nm confiere al BMW X6 M Design Edition un irresistible rendimiento. La transmisión automática deportiva M de seis velocidades presenta unos tiempos de cambio impresionantemente cortos. El flujo casi ininterrumpido de impulso le confiere una inmejorable fuerza de tracción y una aceleración impresionante. Y el conductor puede hacerse cargo del cambio de marchas en cualquier momento mediante el selector de marchas o las levas de cambio M situadas en el volante. Además de todo ello, dos opciones de configuración preprogramadas para el motor y la gestión de la transmisión ayudan al conductor a lograr un estilo de conducción aún más dinámico o eficiente.

La potencia del motor se distribuye a través del sistema de probada eficacia de tracción a las cuatro ruedas xDrive, cuya especificación especial M eleva la capacidad dinámica del coche a otro nivel. Además, con solo pulsar un botón, el conductor también puede seleccionar uno de los dos programas de reglaje de la suspensión adaptativa del BMW X6 M, 10 milímetros más baja. La asistencia a la dirección en función de la velocidad también se ha adaptado especialmente para el BMW X6 M. Los frenos de alto rendimiento del BMW X6 M incorporan pinzas de cuatro pistones y discos de 395 milímetros en las ruedas delanteras y pinzas de un solo pistón y discos de 385 milímetros en las ruedas traseras. Por tanto, el BMW X6 M está equipado no solo para ser conducido a altas velocidades, sino también para remolcar cargas de hasta tres toneladas.

El BMW X6 M incorpora numerosas tecnologías del chasis específicas para los modelos M para lograr un efecto óptimo que garantice un dinamismo sin igual, el máximo control y una excepcional comodidad de conducción. La impecable distribución de su inmensa potencia es gestionada por los sistemas BMW xDrive y Dynamic Performance Control, ambos adaptados a la especificación M. El sistema inteligente de tracción a las cuatro ruedas BMW xDrive está orientado hacia el eje trasero, lo cual permite una conducción extremadamente deportiva que se extiende hasta la ejecución de derrapes controlados. El sistema Dynamic Performance Control ayuda a controlar el coche, lo que permite sortear las curvas de manera aún más ágil y precisa. El control electrónico de la suspensión (EDC) especialmente adaptado y el sistema Adaptive Drive (para minimizar la inclinación de la carrocería) facilitan unos potentes frenado y aceleración con prácticamente ninguna inclinación de la carrocería, combinada con una inigualable precisión de la dirección y una incomparable estabilidad direccional. La dinámica, las características de seguridad y el confort del BMW X6 M se pueden ajustar de manera individual mediante los botones EDC en el selector de marchas.

Las flexibles capacidades del BMW X6 M como Sports Activity Coupé para los conductores que exigen los niveles más altos de rendimiento deportivo y de lujo con clase se ven claramente acentuadas en el BMW X6 M Design Edition y se ofrecen a un atractivo precio.

Solo 100 unidades del BMW X6 M Design Edition saldrán de la línea de montaje.



El Grupo BMW

El Grupo BMW es uno de los fabricantes de coches y motocicletas con más éxito en el mundo gracias a sus marcas BMW, MINI y Rolls-Royce.

Como compañía global, el Grupo opera en 28 plantas de producción y ensamblaje en 13 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países. En 2012, el Grupo BMW vendió aproximadamente 1,85 millones de coches y más de 117.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios brutos para el año 2012 fueron de 7.820 millones de euros en ingresos, con una facturación de 76.850 millones de euros.

A 31 de diciembre de 2012, el Grupo BMW tenía una plantilla de aproximadamente 105.876 empleados. El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en un planteamiento a largo plazo y acciones responsables.

La compañía ha establecido por lo tanto la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad de los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

Para cualquier consulta, póngase en contacto con:

Enrique Rodríguez, Comunicación Corporativa.

Enrique.rodriguez@bmw.es

Más información:

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMW.Espana>

Internet: www.press.bmwgroup.com/es.html

e-mail: press@bmw.es